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В статье на основе анализа социально-обеспечительного законодательства, правоприме-
нительной практики и научной юридической литературы исследуются условия возникновения 
права на социальное обеспечение в виде единовременной и ежемесячной страховых выплат в 
случае смерти лиц, пострадавших на производстве. Автор акцентирует внимание на особенно-
стях и проблемах правовой регламентации условий возникновения прав на такие виды соци-
ально-обеспечительных предоставлений у отдельных субъектов, когда смерть застрахованных 
лиц в результате наступления страхового случая наступает не моментально, а по прошествии 
определенного промежутка времени. На основе анализа правоприменительной практики да-
на авторская оценка эффективности действующего законодательного регулирования установ-
ления иждивения, как необходимого условия обеспечения ежемесячной страховой выплатой. 
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Based on the analysis of social security legislation, law enforcement practice and scientific legal 
literature, the article examines the conditions for the emergence of the right to social security in the 
form of one-time and monthly insurance payments in the event of the death of persons injured at work. 
The author focuses on the peculiarities and problems of legal regulation of the conditions for the 
emergence of rights to such types of social security provision for individual entities, when the death of 
insured persons as a result of an insured event does not occur immediately, but after a certain period of time. 
On the basis of the analysis of law enforcement practice, the author’s assessment of the effectiveness of 
the current legislative regulation of the establishment of dependency is given, as a necessary condition 
for providing a monthly insurance payment.
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